

Nouvelle discipline au J.O :

le lancer de chaise

Caen le 02 Mai 2024

Mardi après-midi, un de nos collègues a été agressé par un de nos chers pensionnaires, lors du départ des promenades.

Le détenu L... voulait sortir en promenade avec son pot de tabac pour en faire la distribution, lorsque le collègue lui a notifié que cela était interdit et qu'il devait laisser son pot en cellule, l'agent a reçu comme réponse :

« Allez niquer vos mères, je vais tous vous enculer bande de fils de pute, je vous vois je vous plante !!! »

Le collègue a voulu réintégrer le détenu, mais ce dernier s'est précipité vers lui *en agitant les bras violemment*, le collègue a dû le repousser afin de ne pas se faire agresser.

Le forcené s'est alors saisi d'une chaise présente dans sa cellule et l'a projetée en direction de l'agent, le touchant au bras !!

Une intervention et un placement au quartier disciplinaire ont été nécessaires afin de mettre fin à l'incident

Le constat est là, depuis quelques semaines, les agressions sur personnel ainsi que les règlements de compte entre personnes détenues pleuvent de plus belle.

À quand la décrue ??

Après 9 clés et 5 minutes d'attente derrière les grilles, les renforts ont enfin pu arriver, un dé-sassage très long qui aurait pu avoir de graves conséquences.

L'UFAP UNSa JUSTICE félicite le professionnalisme de l'agent et des agents venus en renfort afin de maîtriser le forcené.

L'UFAP UNSa JUSTICE demande une sanction à la hauteur des faits et de ne surtout pas minimiser l'impact psychologique que peut entraîner cette agression.

Le bureau local